



EN BREF

L'ACTUALITÉ DE VOTRE RÉGION

LHOTELLIER ouvre dans l'Oise sa première **AGENCE HYDRA**



Le groupe familial Lhotellier, expert de l'aménagement du cadre de vie depuis 100 ans, vient de renforcer son implantation dans le département de l'Oise. Déjà implanté à Beauvais, Bresles et Grandvilliers, celui-ci ouvre ainsi sa première agence eau, Hydra, filiale spécialisée dans le domaine de l'eau, à Jaulzy dans la Zac d'Aineau. Par ce choix, le groupe apporte une nouvelle compétence et un service supplémentaire au territoire. L'agence est spécialisée dans la construction et l'exploitation d'installations de traitement des eaux pour les particuliers, entreprises et institutions. Elle conçoit, réalise et gère également des installations publiques et privées écologiques. Possédant 60 m² de bureaux et 100 m² d'espace de stockage, celle-ci est un point-conseil supplémentaire pour les clients qui, grâce à l'offre multi-métiers du groupe, peuvent s'y rendre afin d'être accompagnés vers les autres expertises du groupe. Située à mi-chemin entre Compiègne et Soissons, l'agence peut

alors répondre aux besoins des départements de l'Oise et de l'Aisne ainsi que de la région parisienne en termes d'assainissement collectif, d'assainissement non collectif, d'eau fluviale et d'eau potable. Enfin, dans ce cadre, trois emplois ont été créés et le recrutement de trois personnes est prévu en 2019. À l'horizon 2020, l'agence devrait atteindre environ douze personnes.